
ACTA ASAMBLEA ORDINARIA SANDÍA  
1 de Octubre de 2014 

Incorporación de ruegos y preguntas para comentar al final de la asamblea 
 

 
1. Fecha de la próxima asamblea 
5 de noviembre 

Modera: Jorge 

Acta: Pavel 

Turno palabra: Aida 

 

2. Nuevas incorporaciones 
Petición por parte de Miguel A., y parece que hay lista de espera, así que se queda con 

Reyes en la caja 

 

3. Reparto de cargos 
 

 Recoger: 8 oct 
Repartir: 15 oct 

Recoger: 15 
Repartir: 22 

Recoger; 22 
Repartir: 29 

Recoger:29 
Repartir:5 n 

Recoger5 
Repartir:12n 

Verduras 
(Verdolaga-Epi 
y Miguel) 

Lara y Miguel 

Mª José 

Judit 

Amalia 

Noe y Luimi 

Reyes 

Pilar y Ruben 

Mónica y jose 

Mº José 

Roldan 

Aurora 

Framontanos Ramón Aladino X X X 

Pan Pavel 

Huevos Mercedes Merche  

Gloria y Ana 

Lácteos David  1ª quincena 

Bernardo Marta 2ª Quincena 

Carne Braman Julian  

Pollos 
Amayuelas 

Alberto  

Queso 
Monleras 

Roge 

Fruta 
Almuñecar 

  

Limpieza Alicia y Miguel Santiago Fidel y Marian 

Reyes 

La cuadrilla Elisa y Jorge Aurora y José Tania y Pablo Juanjo Magrañal 

Harina “El 
Maderal” 

Pilar y Ruben 

Miel y 
legumbres 

Carlos 

Riet Vell Alberto 

Pescado Mª Jesus 
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gallego 

4. Informe Comisiones 
 

• Comisión de bienvenida y participación 

Hay una lista de espera de 3 personas 

 

 

• Comisión de nuevos productos 

• Se va a hacer un visita a Zamora a ver una granja de Pollos. El 

viernes. 

•  

• Pan 

Pavel comenta que si se va a hacer una visita al propuesto productor de pan.  

Respuesta: se acuerda hacer pedido de pan aunque haya que hacer una 

visita. Nos fiamos. 

La cosa está a la espera de establecer precios. 

Pavel se encarga de hacer el primer pedido cuando haya opción. 

• Pescado gallego 

Se encargará Mª Jesus de hacer un primer pedido. 

 

• Feria ecológica de Zamora.  

 

 

• Comisión de relatores 

• Gestión de la participación 

Estamos completos. Sale mucha gente para compartir caja. 

Aladino recuerda que de los 60 no pedimos ni la mitad, así que compartir 

puede ser una buena idea. 

Se recuerda que se informe a la comisión cuando se compartan cajas, y 

también de  

 

 

 

Merche comenta: NO CONTESTAR AL GRUPO!! 
Se recuerda: NO SE PUEDEN HACER LAS COMPRAS ON LINE!! 
Mª José plantea que hay productos perecederos en los que la compra on line 

es necesaria: Higos, cerezas, etc.. 

Acuerdo: Se plantea que se haga SOLO en caso de productos excepcionales 

por lo perecedero del producto 

 

 

Merche:  Comenta que sería bueno hacer una especie de evaluación de los 

productos, en cantidad, calidad, etc, para poder dar retroalimentación a los 

productores. Se plantea que sea tema de extraordinaria. 

  Reyes plantea que con los productores cercanos se puede ir a visitarlos 

más a menudo y poder decírselo directamente. 
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  Ramón plantea que también es una buena oportunidad para dar nuestra 

opinión la reunión de productores anual 

 

  Sobre este tema, Pavel comenta que lo suyo sería hablar directamente 

con los productores cuando haya algún tipo de problema con los productos 

servidos. Recuerda también que hay una tabla diseñada por el mismo en la que 

se puede testar lo pedido y lo recogido. 

 

  Sobre casos de escasez de productos convendría llevar a cabo algún tipo 

de “protocolo”. Se plantea, de nuevo, como solución ponerse directamente en 

concreto con los productores y plantear el problema. 

 

 

Pavel: Paz torres dará una charla gratuita de fitoterapia el día jueves 30. 

Necesita una charla. Solicita que, aunque no lo ha pedido, le paguemos al 

menos el desplazamiento. Se acepta. 
Sobre el espacio, desde la cgt se dice que hay que pedirlo y que en principio no 

habría problema, 

 

 


